

ZOFRI S.A. obtiene Sello de Cuantificación de Gases de Efecto Invernadero del Programa HuellaChile

En la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, con la presencia de la Ministra de Medio Ambiente, Maita Rojas Corradi, se realizó la "Ceremonia de Reconocimiento HuellaChile 2024 & Lanzamiento de los



Módulos MRV de emisiones de GEI a nivel de productos y comunas", donde ZOFRI S.A., junto a 351 organizaciones fueron reconocidas por el Programa Huella Chile en las categorías de cuantificación, reducción, neutralización de emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI) y excelencia.

En la ceremonia, el Director Dante Choque Caseres, recibió el reconocimiento del Sello de Cuantificación en representación de ZOFRI S.A. e indicó que "este trabajo fue liderado por la Gerencia de Operaciones, respaldado por el Directorio y su Comité de Sostenibilidad, lo cual comprometió la participación de colaboradores de diferentes unidades de la Compañía representando en todo sentido un hito. Este

resultado aporta no solo a la cuantificación de los gases de efecto invernadero, sino que también a la reportabilidad exigida hoy por la NCG N° 461 de la Comisión para el Mercado Financiero. Avanzar en esta línea significa asumir el desafío de la descarbonización de las economías regionales".

Cabe destacar que, el programa HuellaChile promueve e incentiva a las organizaciones nacionales, tanto públicas como privadas, a gestionar y reducir sus emisiones de GEI de manera voluntaria, a través de una plataforma nacional gratuita alineada a los estándares internacionales.

En el caso de ZOFRI S.A., la medición de la Huella de Carbono se alinea con el objetivo de lograr la

sostenibilidad de las operaciones en Zona Franca. Por ejemplo, este año, la Plataforma nacional de trazabilidad de energía renovable "Renova" entregará a la Compañía los certificados por la incorporación de electricidad renovable a su consumo eléctrico, en parte de las instalaciones. Asimismo, desde el próximo año, implementará y se certificará en la ISO 50.001.

En tanto, en el ámbito medioambiental, ZOFRI se encuentra habilitando Puntos Verdes en diferentes comunidades y comunas de la Región de Tarapacá, además de renovar el convenio con CONAF para la arborización de especies nativas, y el fomento de una economía circular para textiles en Zona Franca.